あけましておめでとうございます。

昨年からスタートしたブログですが、今年も美術館の面白い話題をご提供できるよう、スタッフー同楽しみながら取り組みますので、どうぞご愛読くださいますようお願いいたします。

さて、このブログで何度か準備の様子をご紹介した「アンドリュー・ワイエス?創造への道程」展が、 今日オープンしました。一般公開に先立ち行われた開会式には、展覧会にご協力いただいた来賓の方を はじめ、関係者の方々をお迎えしました。また今日はお正月休みの最終日とあって、10 時の一般公開と 同時に多くのお客様が来場され、とてもにぎやかなオープニングとなりました。

この展覧会の準備に携わった一担当者としては、ようやく、そして無事オープンでき、感慨もひとしお…



## ↑開会式テープカットの様子

展覧会の見どころは、ワイエスがひとつの作品を完成させるまでの経緯が、素描や水彩の習作とともにたどれることです。最初の関心事から最終的には別のものへ興味が移ったり、さまざまな技法を用いて感情赴くままに描いたり…ワイエスの制作の秘密が垣間見えます。



↑展示会場の様子

また会場では、ワイエスの孫娘ヴィクトリア氏によるインタヴュー映像も見ることができます。



↑モニターに映るワイエスの姿をぜひ会場でご確認ください!

素顔のワイエスを知る機会はこれまでなかなかありませんでしたが、91歳になってもいまだ制作意欲満々!!のワイエスの真摯な姿や言葉に、お正月ののんびりモードも吹き飛んで、なんだか背筋がシャンと伸びるような気持ちです。

皆さんも、ワイエスとともに 2009 年の新たなスタートを! そしてこの 1 年が素晴らしいものになりますように…

(MRM)